

Intenso bombardeo a OLP realizan israelíes

Beirut, julio 22 (AP). Oleadas de aviones israelíes bombardearon hoy el sitiado sector occidental de Beirut, reducto de los guerrilleros de la Organización para la Liberación de Palestina, OLP, en su primer ataque aéreo en 27 días, que cubrió varios sectores de la capital libanesa, con nubes de humo.

Los aviones, los tanques y la artillería israelíes atacaron también posiciones sirias a lo largo de la línea de tregua de 40 kilómetros en el Valle de Bekaa, en región oriental del Líbano, y Siria dijo que sus fuerzas estaban

devolviendo el fuego.

La emisora "La voz de Palestina" de la OLP, dijo que aviones israelíes bombardearon y ametrallaron a los sirios en el valle de Bekaa, al tiempo que tenían lugar ataques aéreos contra el sector occidental de Beirut.

Un comunicado del ejército sirio, transmitido por la radio estatal de Damasco, acusó a Israel de violar la tregua auspiciada por los estadounidenses en Beirut y en el valle de Bekaa y dijo que "nuestras fuerzas están bombardeando las fuentes de fuego".

El comando militar en Tel Aviv informó por su parte, que las fuerzas israelíes atacaron, a lo largo de toda la extensión de la línea de tregua en el valle de Bekaa, y acusaron a los sirios de permitir una "amplia actividad terrorista" de parte de los guerrilleros palestinos.

Los aviones israelíes atacaron a las 15:00 GMT en el barrio Fakhani del sector occidental de Beirut, que ha al-

Pasa a la página 26

Inglaterra levanta zona de exclusión marítima

Londres, julio 22 (AP). Gran Bretaña levantó hoy su zona de exclusión marítima alrededor de las islas Malvinas, 38 días después de la capitulación de las fuerzas argentinas, dijo la primera ministra Margaret Thatcher.

Pero se pidió al gobierno argentino que mantenga sus barcos y aviones de guerra fuera de una zona

de 150 millas náuticas alrededor de las islas "para disminuir al máximo el peligro de un malentendido o choques imprevistos", dijo la señora Thatcher.

El bloque total de aire y mar fue impuesto el 30 de abril cuando la flota británica llegó al Atlántico Sur para desalojar a los argentinos de las Malvinas.

La señora Thatcher formuló el anuncio en una respuesta escrita a la pregunta de un legislador en la Cámara de los Comunes.

Dijo que el bloqueo anunciado por Gran Bretaña el 7 de mayo, según el cual cualquier barco o avión argentino hallado a más de 12 millas de la costa argentina sería considerado hostil, también fue levantado.

Vieja bomba mata 6 niños egipcios

El Cairo, julio 22 (AP). Un proyectil de artillería remanente de la guerra de los seis días con Israel, de 1967, estalló hoy en un suburbio de esta capital y dejó como saldo seis niños y una policía muertos, y 13 heridos, anunciaron hoy funcionarios.

La mayoría de los lesionados son niños, seis de los cuales se hallan en estado crítico, se agregó.

El general Ibrahim Rushdi, director de Seguridad del suburbio de Giza, dijo a The Associated Press que lo niños habían hallado el proyectil en un terreno baldío en el vecindario de Dokki.

Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, julio 22 (UPI). La Bolsa neoyorquina, presionada por la realización de beneficios, cerró hoy con resultados mixtos en una jornada moderadamente activa al fracasar un intento de carrera.

La carrera fue desatada por rumores —que no fueron ni negados ni confirmados— de que el economista Henry Kaufman, influyente figura en la firma bancaria de Salomon Brothers, predijo que los tipos de interés a corto plazo bajarán por una tem-

Pasa a la página 50

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ESPERAN TRANSPORTE. Beirut, Líbano, julio 22 (AP). Una muchacha con un niño, aparecen hoy en la "línea verde" que divide a Beirut, mientras esperan transporte para abandonar la zona donde se han producido intensos ataques, por parte de las fuerzas israelíes contra los refugios de los guerrilleros de la OLP.

Dificultades enfrentará nuevo Pdte. de Bolivia

La Paz, julio 22 (UPI). Bajo el signo de la debilidad inició hoy una difícil gestión de un año y 16 días el general Guido Vildoso, posesionado anoche como nuevo presidente de la República para cumplir, según dijo, la "última fase de la presencia militar en la administración del Estado" boliviano.

La designación unilateral de que fue objeto por parte de la cúpula castrense motivó el rechazo de los sectores políticos y sindicales, traducido ayer en un paro nacional de protesta de una hora que, según informes periodísticos, fue acatado por más de un millón de trabajadores y empleados afiliados a la

Central Obrera Boliviana.

El retorno al sistema constitucional por medio de las elecciones generales fijadas para el 24 de abril, la solución de la abrumadora crisis económica y la moralización del país emergen como las tareas esenciales que tendrá que encarar el nuevo gobierno militar, el cuarto que se sucede dentro del esquema abierto por el cruento golpe de Estado del 17 de julio de 1980.

Vildoso exhortó en su discurso de posesión a "unir filas ante la desesperación" y dijo que sin una tregua social sería difícil cumplir las innumerables tareas que tiene el nuevo gobierno.

Breves Internacionales

Nuevo revés a programa de Reagan

Washington, julio 22 (AP). El programa de defensa del presidente Ronald Reagan sufrió hoy un nuevo revés al rechazar la Cámara de Representantes la provisión de fondos para fabricar una nueva generación de armas químicas basadas en el llamado gas nervioso.

haciéndose eco, en los argumentos que señalan serios efectos diplomáticos y de propaganda si el gobierno llevaba a cabo el programa, la Cámara aprobó por 251 a 159 votos dilatar la entrega de los fondos correspondientes.

Antes del voto de esta medida, la Cámara rechazó por 225 a 192 una enmienda del gobierno que proponía destruir una arma del actual arsenal químico por cada una que se construya.

Investigan atentados del IRA

Londres, julio 22 (UPI). La policía investiga hoy los atentados del IRA que mataron a nueve personas e hirieron a 53 y realizó una reconstrucción parcial de uno de los incidentes, pero afirmó que carece de pistas y que no efectuó detenciones.

Las autoridades informaron que se trabaja sobre la base de la descripción de varias personas que la policía desea interrogar en conexión con las dos explosiones del martes en parques centrales de Londres.

La policía estacionó un automóvil Morris azul en el lugar de Hyde Park donde un auto cargado con bombas estalló el martes, lanzando proyectiles contra un grupo del regimiento de reales y azules de la Guardia de Caballería de la Casa Real que cambiaba la guardia en el Palacio de Buckingham.

Esperaban que el coche, equipado con placas idénticas, provocara recuerdos en cualquier persona que hubiera estado en la zona antes de la explosión.

Pasa a la página 50

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 50)

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ZONA ATACADA. Ilam, Irán, julio 22 (AP). Los residentes de esta comunidad observan conternados, la destrucción causada en la localidad por intensos ataques aéreos, por parte de las fuerzas de Irak. Los ataques de la guerra entre Irán e Irak se han incrementado este día.

Decisiva batalla libran Irán-Irak

Bagdad, julio 22 (Latin-Reuter). Fuerzas iraquíes libran hoy una decisiva batalla con tropas iraníes que lanzaron anoche una nueva ofensiva cerca del estratégico puerto iraquí de Basora, dijeron funcionarios.

No dieron detalles, pero el Comando General de las Fuerzas Armadas había dicho previamente que miles de iraníes fueron muertos y muchos otros capturados.

El presidente Saddam Hussein presidió hoy una reunión conjunta de los tres máximos organismos políticos de Irak:

El Consejo del Comando Revolucionario, La dirección del gobernante Partido Baaz y el Gabinete.

La agencia noticiosa oficial iraquí dijo que en la reunión se discutió la situación militar, incluido el último ataque iraquí, y una resolución del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas del mes pasado que llamó a un cese del fuego en la guerra del golfo iniciada hace 22 meses.

La reunión fue seguida por un anuncio del Ministerio de Defensa que convo-

Pasa a la página 55

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



BAILES FOLKLORICOS. Lima, julio 22 (AP). La representante de España para el concurso "Miss Universo 1982", al centro, participa hoy con otras concursantes, en

una fiesta de baile folklórico con bailarinas peruanas. Se preparan para la final del concurso que será el próximo lunes.